

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan pada perilaku belajar mahasiswa BKI angkatan 2014 dapat diambil kesimpulan tentang perilaku belajar mahasiswa sebagai berikut:

1. Perilaku belajar mahasiswa saat perkuliahan

Persiapan mengikuti kuliah Mahasiswa tidak begitu menyiapkan bahan untuk mengikuti perkuliahan, setelah selesai kuliah mereka tidak menyalin kembali materi yang didapat dan tidak menyimpulkan materi setelah selesai perkuliahan dan memilih tempat duduk yang dominan di belakang dan tengah, mahasiswa yang berbicara saat perkuliahan dan kurang aktif bertanya, tidak mengulangi pelajaran dan belajar ketika mendekati *middle* saja, menggunakan *hanphone* dan *headset* saat perkuliahan, berbicara di luar giliran, terlambat datang dan terlambat mengumpulkan tugas, bosan dan tidak fokus, membawa makanan atau minuman, browsing dan membuat catatan kecil saat perkuliahan dengan itu terbukti bahwa perilaku belajar mahasiswa bertolak belakang dari komponen belajar yang seharusnya.

2. Faktor yang mempengaruhi perilaku belajar

Kebanyakan faktor internal yang mempengaruhi perilaku belajar mahasiswa seperti mahasiswa yang bosan dan mengalihkan perhatian dengan

main *handphone* dan berbicara dengan teman sedangkan faktor eksternal seperti lingkungan kelas yang tidak menyenangkan maupun karena mahasiswa merasa pembelajaran yang membosankan dan faktor pembawaan dosen yang tidak bisa mengelola kelas yang membuat mahasiswa tidak fokus.

B. SARAN-SARAN

1. Mahasiswa sebagai orang yang menuntut ilmu haruslah lebih memperhatikan pelajaran dan lebih memperhatikan adab maupun perilaku saat belajar karena dalam belajar ada adab-adab yang harus diperhatikan agar ilmu yang didapatkan menjadi berkah dan bermanfaat.
2. Dosen akan lebih baik jika lebih memahami situasi dan kondisi dalam kelas agar mahasiswa tidak merasa bosan dan akan lebih baik lagi jika dosen lebih aktif dengan begitu mahasiswa juga akan lebih antusias sedangkan untuk pembelajaran akan lebih baik dibuat lebih menarik baik itu cara menyampaikan materi maupun cara mengelola kelas.